

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian di KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 dapat disimpulkan bahwa :

1. Efektivitas pembiayaan *murabahah* yang digunakan lembaga KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 Kecamatan Rantau Badauh dalam pemberdayaan petani, terlihat dari 6 indikator efektivitas yaitu Berhasil guna, Ekonomis, Pelaksanaan Kerja, Pembagian Kerja, Rasionalitas wewenang dan tanggung jawab serta Prosedur kerja sudah dijalankan dengan sedemikian rupa namun masih belum bisa dikatakan efektif secara keseluruhan.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi efektivitas pada KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 adalah adanya faktor pendukung seperti Adanya tujuan yang jelas, Tersusunnya struktur kepengurusan, Adanya dukungan atau partisipasi masyarakat dan Adanya sistem nilai yang dianut. Adapun pula faktor-faktor inti lebih mendasar yang dapat mempengaruhi efektivitas pembiayaan agribisnis pada KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 adalah Faktor Manajemen, Faktor Sumber Daya Manusia (SDM), Faktor Lingkungan dan Faktor Keuangan. Namun faktor yang paling berpengaruh terhadap efektivitas pada KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 adalah faktor alam yang sulit dipungkiri dalam menjalankan usaha

pertanian yang dapat menyebabkan hasil rusak dan gagal panen sehingga berpengaruh terhadap pengembalian pembiayaan yang berujung timbulnya pembiayaan bermasalah.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Untuk pihak KJKS KUBE Sejahtera Unit 062

Diharapkan kepada lembaga KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 dapat meningkatkan upaya dalam menjalankan efektivitas terutama dalam pengupayaan dalam mengatur manajemen lembaga, karyawan, sistem penghimpunan dan penyaluran pembiayaan serta pengelolaan keuangan yang terstruktur dan jelas. Serta perlunya pasilitas kantor untuk menunjang keberlangsungan dan kemudahan dalam bekerja untuk mencapai tujuan bersama. Dengan cara ini, diharapkan agar bisa meningkatkan efektivitas koperasi dan menggerakkan perekonomian lebih aktif sehingga koperasi bisa bertahan lebih baik dalam jangka waktu panjang.

2. Untuk peneliti selanjutnya

Saran bagi peneliti untuk penelitian berikutnya diharapkan agar dapat melakukan penelitian lebih mendalam baik mengenai manajemen SDM, keuangan dan pemasaran maupun bisa mengembangkan lebih luas tentang efektivitas pembiayaan *murabahah* yang ada di lembaga keuangan syariah ini.

